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ふるさと親子まつりふるさと親子まつりふるさと親子まつりふるさと親子まつり後の清掃活動後の清掃活動後の清掃活動後の清掃活動

自治会、町会における花と緑の活動について自治会、町会における花と緑の活動について自治会、町会における花と緑の活動について自治会、町会における花と緑の活動について

『『『『花と緑の活動花と緑の活動花と緑の活動花と緑の活動ののののすすめすすめすすめすすめ』』』』

八千代市の市の花が「バラ」であることはご存知かと思います。人気の観光スポット「京成バラ園」をはじ八千代市の市の花が「バラ」であることはご存知かと思います。人気の観光スポット「京成バラ園」をはじ八千代市の市の花が「バラ」であることはご存知かと思います。人気の観光スポット「京成バラ園」をはじ八千代市の市の花が「バラ」であることはご存知かと思います。人気の観光スポット「京成バラ園」をはじ

め市内いたるところで「バラ」を見ることができます。また市内を流れる新川沿いにめ市内いたるところで「バラ」を見ることができます。また市内を流れる新川沿いにめ市内いたるところで「バラ」を見ることができます。また市内を流れる新川沿いにめ市内いたるところで「バラ」を見ることができます。また市内を流れる新川沿いには、日本は、日本は、日本は、日本でも有数のでも有数のでも有数のでも有数の

早咲きの河津桜の並木をはじめとした新川千本桜があります。花や緑は我々を癒やしてくれます。早咲きの河津桜の並木をはじめとした新川千本桜があります。花や緑は我々を癒やしてくれます。早咲きの河津桜の並木をはじめとした新川千本桜があります。花や緑は我々を癒やしてくれます。早咲きの河津桜の並木をはじめとした新川千本桜があります。花や緑は我々を癒やしてくれます。

自治会、町会活動の一環として花を植える、緑を増やす活動は住民同士の交流が増え、自治会加入向自治会、町会活動の一環として花を植える、緑を増やす活動は住民同士の交流が増え、自治会加入向自治会、町会活動の一環として花を植える、緑を増やす活動は住民同士の交流が増え、自治会加入向自治会、町会活動の一環として花を植える、緑を増やす活動は住民同士の交流が増え、自治会加入向

上にもつながる良い機会です。ただ残念ながら今回のアンケート調査上にもつながる良い機会です。ただ残念ながら今回のアンケート調査上にもつながる良い機会です。ただ残念ながら今回のアンケート調査上にもつながる良い機会です。ただ残念ながら今回のアンケート調査※※※※によると回答を寄せていただいによると回答を寄せていただいによると回答を寄せていただいによると回答を寄せていただい

た自治会のた自治会のた自治会のた自治会の約８０％約８０％約８０％約８０％が花と緑の活動を行っていない結果となりました。が花と緑の活動を行っていない結果となりました。が花と緑の活動を行っていない結果となりました。が花と緑の活動を行っていない結果となりました。活動を行っていない理由は活動を行っていない理由は活動を行っていない理由は活動を行っていない理由は「昔か「昔か「昔か「昔か

ら行っていない」、「活動する場所がない」ら行っていない」、「活動する場所がない」ら行っていない」、「活動する場所がない」ら行っていない」、「活動する場所がない」が全体のが全体のが全体のが全体の約８割約８割約８割約８割を占めていました。更に行っていない自治会を占めていました。更に行っていない自治会を占めていました。更に行っていない自治会を占めていました。更に行っていない自治会

にににに「行いたいと思いますか」「行いたいと思いますか」「行いたいと思いますか」「行いたいと思いますか」の質問に対しの質問に対しの質問に対しの質問に対し約半数約半数約半数約半数がががが「思わない」「思わない」「思わない」「思わない」との回答でした。担い手不足、場所、時との回答でした。担い手不足、場所、時との回答でした。担い手不足、場所、時との回答でした。担い手不足、場所、時

間の制約等ありますが、間の制約等ありますが、間の制約等ありますが、間の制約等ありますが、花の手入れをする姿を子供たちに見せることは、未来への種まきでもあります。花の手入れをする姿を子供たちに見せることは、未来への種まきでもあります。花の手入れをする姿を子供たちに見せることは、未来への種まきでもあります。花の手入れをする姿を子供たちに見せることは、未来への種まきでもあります。

住民同士の交流が少ないと感じている自治会、町会のみなさん、周りの自治会の活動事例等を参考に住民同士の交流が少ないと感じている自治会、町会のみなさん、周りの自治会の活動事例等を参考に住民同士の交流が少ないと感じている自治会、町会のみなさん、周りの自治会の活動事例等を参考に住民同士の交流が少ないと感じている自治会、町会のみなさん、周りの自治会の活動事例等を参考に

花と緑の活動を始めてみませんか。花と緑の活動を始めてみませんか。花と緑の活動を始めてみませんか。花と緑の活動を始めてみませんか。

※※※※ご回答頂きました自治会の皆様ご協力ありがとうございました。ご回答頂きました自治会の皆様ご協力ありがとうございました。ご回答頂きました自治会の皆様ご協力ありがとうございました。ご回答頂きました自治会の皆様ご協力ありがとうございました。アンケート調査の詳細な回答はアンケート調査の詳細な回答はアンケート調査の詳細な回答はアンケート調査の詳細な回答はWEBWEBWEBWEB

版に掲載してありますのでそちらを御覧ください。版に掲載してありますのでそちらを御覧ください。版に掲載してありますのでそちらを御覧ください。版に掲載してありますのでそちらを御覧ください。

活動終了後に皆で記念撮影

『『『『【活動自治会事例】　緑が丘南自治会【活動自治会事例】　緑が丘南自治会【活動自治会事例】　緑が丘南自治会【活動自治会事例】　緑が丘南自治会』　』　』　』　

当会は６月に八千代市地域振興財団よりマリーゴールドの苗当会は６月に八千代市地域振興財団よりマリーゴールドの苗当会は６月に八千代市地域振興財団よりマリーゴールドの苗当会は６月に八千代市地域振興財団よりマリーゴールドの苗1,2001,2001,2001,200本を交付して頂き、自治会内２か本を交付して頂き、自治会内２か本を交付して頂き、自治会内２か本を交付して頂き、自治会内２か

所で「花いっぱい」のまちづくりを進めています。現在、会員所で「花いっぱい」のまちづくりを進めています。現在、会員所で「花いっぱい」のまちづくりを進めています。現在、会員所で「花いっぱい」のまちづくりを進めています。現在、会員30303030名が植栽（２回名が植栽（２回名が植栽（２回名が植栽（２回////年）、除草と施肥（１回年）、除草と施肥（１回年）、除草と施肥（１回年）、除草と施肥（１回

////月）および水やり（２回月）および水やり（２回月）および水やり（２回月）および水やり（２回////週、当番制）を行っています。週、当番制）を行っています。週、当番制）を行っています。週、当番制）を行っています。更に更に更に更に花や緑の植栽を通して花や緑の植栽を通して花や緑の植栽を通して花や緑の植栽を通してみんなで声を掛けみんなで声を掛けみんなで声を掛けみんなで声を掛け

合う運動を行っています。活動している方々からは合う運動を行っています。活動している方々からは合う運動を行っています。活動している方々からは合う運動を行っています。活動している方々からは「健康診断の結果がよくなって驚いた。」「道行く人「健康診断の結果がよくなって驚いた。」「道行く人「健康診断の結果がよくなって驚いた。」「道行く人「健康診断の結果がよくなって驚いた。」「道行く人

から声をかけられて嬉しい。」から声をかけられて嬉しい。」から声をかけられて嬉しい。」から声をかけられて嬉しい。」などの声が寄せられています。などの声が寄せられています。などの声が寄せられています。などの声が寄せられています。

『サポート窓口・主な市民団体紹介』『サポート窓口・主な市民団体紹介』『サポート窓口・主な市民団体紹介』『サポート窓口・主な市民団体紹介』

イベント情報、申込み期間など詳細は右イベント情報、申込み期間など詳細は右イベント情報、申込み期間など詳細は右イベント情報、申込み期間など詳細は右QRQRQRQRコードコードコードコードから各団体へ直接お問い合わせください。から各団体へ直接お問い合わせください。から各団体へ直接お問い合わせください。から各団体へ直接お問い合わせください。

◯◯◯◯八千代市地域振興財団　八千代市地域振興財団　八千代市地域振興財団　八千代市地域振興財団　緑化推進緑化推進緑化推進緑化推進事務所　事務所　事務所　事務所　財団では積極的に花と緑の活動を応援しています。財団では積極的に花と緑の活動を応援しています。財団では積極的に花と緑の活動を応援しています。財団では積極的に花と緑の活動を応援しています。

何から始めたら良いかまずはここに相談してみるのが良いでしょう。何から始めたら良いかまずはここに相談してみるのが良いでしょう。何から始めたら良いかまずはここに相談してみるのが良いでしょう。何から始めたら良いかまずはここに相談してみるのが良いでしょう。

◯八千代まちづくり緑が丘基金◯八千代まちづくり緑が丘基金◯八千代まちづくり緑が丘基金◯八千代まちづくり緑が丘基金　緑豊かで快適な住環境の創造と保全のため、主体的に活動してい　緑豊かで快適な住環境の創造と保全のため、主体的に活動してい　緑豊かで快適な住環境の創造と保全のため、主体的に活動してい　緑豊かで快適な住環境の創造と保全のため、主体的に活動してい

る団体に助成金を交付しています。（令和る団体に助成金を交付しています。（令和る団体に助成金を交付しています。（令和る団体に助成金を交付しています。（令和6666年度の助成金募集は終了しています。　なお、令和年度の助成金募集は終了しています。　なお、令和年度の助成金募集は終了しています。　なお、令和年度の助成金募集は終了しています。　なお、令和7777年度年度年度年度

の助成金募集は令和の助成金募集は令和の助成金募集は令和の助成金募集は令和7777年年年年2222月以降の予定です。）月以降の予定です。）月以降の予定です。）月以降の予定です。）

◯八千代花と緑の応援団◯八千代花と緑の応援団◯八千代花と緑の応援団◯八千代花と緑の応援団　八千代市＝バラのまちと実感できるまちづくりに取り組んでいます。　八千代市＝バラのまちと実感できるまちづくりに取り組んでいます。　八千代市＝バラのまちと実感できるまちづくりに取り組んでいます。　八千代市＝バラのまちと実感できるまちづくりに取り組んでいます。

◯新川千本桜の会　◯新川千本桜の会　◯新川千本桜の会　◯新川千本桜の会　新川の両岸の桜木が市民の宝としての桜並木になるよう守り育てることを目的新川の両岸の桜木が市民の宝としての桜並木になるよう守り育てることを目的新川の両岸の桜木が市民の宝としての桜並木になるよう守り育てることを目的新川の両岸の桜木が市民の宝としての桜並木になるよう守り育てることを目的

として活動しています。として活動しています。として活動しています。として活動しています。

　地域振興財団　　緑が丘基金

花と緑の応援団　新川千本桜の会

緑が丘駅高架下バラ花壇



自治会業務効率化事例紹介自治会業務効率化事例紹介自治会業務効率化事例紹介自治会業務効率化事例紹介　　　　【【【【デジタル回覧板導入デジタル回覧板導入デジタル回覧板導入デジタル回覧板導入】】】】　高津東自治会　高津東自治会　高津東自治会　高津東自治会

■導入経緯■導入経緯■導入経緯■導入経緯

自治会員より「回覧板がスムーズに回ってこない」「じっくり見られない」「衛生的に気になる」などの声がありましたので、紙での回自治会員より「回覧板がスムーズに回ってこない」「じっくり見られない」「衛生的に気になる」などの声がありましたので、紙での回自治会員より「回覧板がスムーズに回ってこない」「じっくり見られない」「衛生的に気になる」などの声がありましたので、紙での回自治会員より「回覧板がスムーズに回ってこない」「じっくり見られない」「衛生的に気になる」などの声がありましたので、紙での回

覧とデジタル回覧板の平行運用を検討し、覧とデジタル回覧板の平行運用を検討し、覧とデジタル回覧板の平行運用を検討し、覧とデジタル回覧板の平行運用を検討し、2022202220222022年年年年10101010月から約半年間のトライアル期間を経て昨年の月から約半年間のトライアル期間を経て昨年の月から約半年間のトライアル期間を経て昨年の月から約半年間のトライアル期間を経て昨年の5555月より運用を開始しました。月より運用を開始しました。月より運用を開始しました。月より運用を開始しました。

■導入条件■導入条件■導入条件■導入条件

①会員が簡単に利用できること①会員が簡単に利用できること①会員が簡単に利用できること①会員が簡単に利用できること

②メールアドレスなどの個人情報は登録が不要なこと②メールアドレスなどの個人情報は登録が不要なこと②メールアドレスなどの個人情報は登録が不要なこと②メールアドレスなどの個人情報は登録が不要なこと

③費用負担が少ないこと③費用負担が少ないこと③費用負担が少ないこと③費用負担が少ないこと

④新着通知（お知らせ）機能があること④新着通知（お知らせ）機能があること④新着通知（お知らせ）機能があること④新着通知（お知らせ）機能があること

事前アンケート調査結果事前アンケート調査結果事前アンケート調査結果事前アンケート調査結果（（（（※※※※））））をもとに、これらの条件をクリアしたアプリを選定しました。また、をもとに、これらの条件をクリアしたアプリを選定しました。また、をもとに、これらの条件をクリアしたアプリを選定しました。また、をもとに、これらの条件をクリアしたアプリを選定しました。また、LINELINELINELINEでの回覧も並行運用することとでの回覧も並行運用することとでの回覧も並行運用することとでの回覧も並行運用することと

しました。しました。しました。しました。（（（（※※※※））））当自治会会員当自治会会員当自治会会員当自治会会員    ・スマートフォン所有率：・スマートフォン所有率：・スマートフォン所有率：・スマートフォン所有率：91.5%91.5%91.5%91.5%、・、・、・、・LINELINELINELINE利用率：利用率：利用率：利用率：80.7%80.7%80.7%80.7%

■デジタル回覧板機能■デジタル回覧板機能■デジタル回覧板機能■デジタル回覧板機能

採用アプリは採用アプリは採用アプリは採用アプリは「デジタル回覧板」「デジタル回覧板」「デジタル回覧板」「デジタル回覧板」という名前で、費用負担という名前で、費用負担という名前で、費用負担という名前で、費用負担““““０円０円０円０円””””、よけいな広告表示もありません。機能は主に以下の、よけいな広告表示もありません。機能は主に以下の、よけいな広告表示もありません。機能は主に以下の、よけいな広告表示もありません。機能は主に以下の3333つです。つです。つです。つです。

①回覧板　通常の回覧物（八千代市や警察等公的機関からの回覧①回覧板　通常の回覧物（八千代市や警察等公的機関からの回覧①回覧板　通常の回覧物（八千代市や警察等公的機関からの回覧①回覧板　通常の回覧物（八千代市や警察等公的機関からの回覧依頼文書、自治会作成依頼文書、自治会作成依頼文書、自治会作成依頼文書、自治会作成文書など）で、指定期間内での閲覧が文書など）で、指定期間内での閲覧が文書など）で、指定期間内での閲覧が文書など）で、指定期間内での閲覧が

できます。できます。できます。できます。

②電子ブック　掲示板機能です。自治会マップやハザードマップ、ゴミ②電子ブック　掲示板機能です。自治会マップやハザードマップ、ゴミ②電子ブック　掲示板機能です。自治会マップやハザードマップ、ゴミ②電子ブック　掲示板機能です。自治会マップやハザードマップ、ゴミ回収情報などが常時回収情報などが常時回収情報などが常時回収情報などが常時閲覧できます閲覧できます閲覧できます閲覧できます。内容。内容。内容。内容が変更された場合が変更された場合が変更された場合が変更された場合

は随時アップデートしています。は随時アップデートしています。は随時アップデートしています。は随時アップデートしています。

③共有リンク　関連する公共機関ホームページや夜間休日診療案内等③共有リンク　関連する公共機関ホームページや夜間休日診療案内等③共有リンク　関連する公共機関ホームページや夜間休日診療案内等③共有リンク　関連する公共機関ホームページや夜間休日診療案内等へのリンク集へのリンク集へのリンク集へのリンク集です。です。です。です。

■導入効果■導入効果■導入効果■導入効果

現在現在現在現在はデジタル回覧のみの方がはデジタル回覧のみの方がはデジタル回覧のみの方がはデジタル回覧のみの方が５７．４％５７．４％５７．４％５７．４％となっています。デジタル化によるとなっています。デジタル化によるとなっています。デジタル化によるとなっています。デジタル化による「家族それぞれがいつでも、どこでも、何度でも」「家族それぞれがいつでも、どこでも、何度でも」「家族それぞれがいつでも、どこでも、何度でも」「家族それぞれがいつでも、どこでも、何度でも」見る見る見る見る

ことが出来るメリットは大きく、導入効果は十分発揮されています。一方で、紙面での閲覧が見易い方や、ご近所様とのコミュニことが出来るメリットは大きく、導入効果は十分発揮されています。一方で、紙面での閲覧が見易い方や、ご近所様とのコミュニことが出来るメリットは大きく、導入効果は十分発揮されています。一方で、紙面での閲覧が見易い方や、ご近所様とのコミュニことが出来るメリットは大きく、導入効果は十分発揮されています。一方で、紙面での閲覧が見易い方や、ご近所様とのコミュニ

ケーションツールなど、紙回覧の良さもありますので、今後も紙とデジタル併用で運用していく予定です。ケーションツールなど、紙回覧の良さもありますので、今後も紙とデジタル併用で運用していく予定です。ケーションツールなど、紙回覧の良さもありますので、今後も紙とデジタル併用で運用していく予定です。ケーションツールなど、紙回覧の良さもありますので、今後も紙とデジタル併用で運用していく予定です。他自治会への広がりもみ他自治会への広がりもみ他自治会への広がりもみ他自治会への広がりもみ

られ、当自治会の紹介から、勝田台地区勝田台自治会でも令和５年度より導入を図っています。られ、当自治会の紹介から、勝田台地区勝田台自治会でも令和５年度より導入を図っています。られ、当自治会の紹介から、勝田台地区勝田台自治会でも令和５年度より導入を図っています。られ、当自治会の紹介から、勝田台地区勝田台自治会でも令和５年度より導入を図っています。

令和６年度市政令和６年度市政令和６年度市政令和６年度市政懇談会予定表（令和６年８月現在）懇談会予定表（令和６年８月現在）懇談会予定表（令和６年８月現在）懇談会予定表（令和６年８月現在）

　　　　服部市長を始め市幹部と意見交換を行う服部市長を始め市幹部と意見交換を行う服部市長を始め市幹部と意見交換を行う服部市長を始め市幹部と意見交換を行う「市政懇談会」は下記スケジュールにて実施を予定しています。開催場所、「市政懇談会」は下記スケジュールにて実施を予定しています。開催場所、「市政懇談会」は下記スケジュールにて実施を予定しています。開催場所、「市政懇談会」は下記スケジュールにて実施を予定しています。開催場所、今年度懇談今年度懇談今年度懇談今年度懇談

テーマ事項テーマ事項テーマ事項テーマ事項等詳細につきましては各地区の役員にお問い合わせください。等詳細につきましては各地区の役員にお問い合わせください。等詳細につきましては各地区の役員にお問い合わせください。等詳細につきましては各地区の役員にお問い合わせください。

　　　　

令和５年度の各地区令和５年度の各地区令和５年度の各地区令和５年度の各地区の懇談テーマはの懇談テーマはの懇談テーマはの懇談テーマは以下のとおりです以下のとおりです以下のとおりです以下のとおりです。懇談テーマに。懇談テーマに。懇談テーマに。懇談テーマに対する市側の回答を自治連ＨＰ（自治会情報掲示板）に掲載対する市側の回答を自治連ＨＰ（自治会情報掲示板）に掲載対する市側の回答を自治連ＨＰ（自治会情報掲示板）に掲載対する市側の回答を自治連ＨＰ（自治会情報掲示板）に掲載

してありますので御覧ください。してありますので御覧ください。してありますので御覧ください。してありますので御覧ください。

大和田地区大和田地区大和田地区大和田地区：１）：１）：１）：１）大和田駅の踏み切り拡張と国道へ至る幹線道路の歩道設置について　２）災害発生時に便利なマンホールトイレの大和田駅の踏み切り拡張と国道へ至る幹線道路の歩道設置について　２）災害発生時に便利なマンホールトイレの大和田駅の踏み切り拡張と国道へ至る幹線道路の歩道設置について　２）災害発生時に便利なマンホールトイレの大和田駅の踏み切り拡張と国道へ至る幹線道路の歩道設置について　２）災害発生時に便利なマンホールトイレの

活用について　３）活用について　３）活用について　３）活用について　３）２９６号線の大和田中入り口交差点周辺の安全対策について　４）八千代中央駅前広場の一般車一時駐車エリア２９６号線の大和田中入り口交差点周辺の安全対策について　４）八千代中央駅前広場の一般車一時駐車エリア２９６号線の大和田中入り口交差点周辺の安全対策について　４）八千代中央駅前広場の一般車一時駐車エリア２９６号線の大和田中入り口交差点周辺の安全対策について　４）八千代中央駅前広場の一般車一時駐車エリア

に関する新提案にに関する新提案にに関する新提案にに関する新提案について　５）「印旛沼流域かついて　５）「印旛沼流域かついて　５）「印旛沼流域かついて　５）「印旛沼流域かわわわわまちづくり計画」について　６）八千代中央図書館の駐車料金についてまちづくり計画」について　６）八千代中央図書館の駐車料金についてまちづくり計画」について　６）八千代中央図書館の駐車料金についてまちづくり計画」について　６）八千代中央図書館の駐車料金について

阿蘇地区阿蘇地区阿蘇地区阿蘇地区：１）教育関係（旧米本小、旧米本南小）　２）道路関係（逆水から平戸に向かう農道）：１）教育関係（旧米本小、旧米本南小）　２）道路関係（逆水から平戸に向かう農道）：１）教育関係（旧米本小、旧米本南小）　２）道路関係（逆水から平戸に向かう農道）：１）教育関係（旧米本小、旧米本南小）　２）道路関係（逆水から平戸に向かう農道）

村上地区村上地区村上地区村上地区：１）：１）：１）：１）勝田台駅北口ロータリー混雑の改善　勝田台駅北口ロータリー混雑の改善　勝田台駅北口ロータリー混雑の改善　勝田台駅北口ロータリー混雑の改善　 ２）都市計画道路３・４・１号及び３・４・９号建設の促進　２）都市計画道路３・４・１号及び３・４・９号建設の促進　２）都市計画道路３・４・１号及び３・４・９号建設の促進　２）都市計画道路３・４・１号及び３・４・９号建設の促進　 ３）３）３）３）東葉高速鉄道の運東葉高速鉄道の運東葉高速鉄道の運東葉高速鉄道の運

賃値下げへの実現　４）黒沢池近隣公園内の青空駐車場　賃値下げへの実現　４）黒沢池近隣公園内の青空駐車場　賃値下げへの実現　４）黒沢池近隣公園内の青空駐車場　賃値下げへの実現　４）黒沢池近隣公園内の青空駐車場　

八千代台地区八千代台地区八千代台地区八千代台地区：１）八千代台駅前再活性化について　２）八千代台地区の公園トイレ等について　３）八千代台駅前交番解体工事に：１）八千代台駅前再活性化について　２）八千代台地区の公園トイレ等について　３）八千代台駅前交番解体工事に：１）八千代台駅前再活性化について　２）八千代台地区の公園トイレ等について　３）八千代台駅前交番解体工事に：１）八千代台駅前再活性化について　２）八千代台地区の公園トイレ等について　３）八千代台駅前交番解体工事に

ついて　４）ファミリーマートとの間の道路拡張について　５）公会堂の運営管理に必要な補助金要望についてついて　４）ファミリーマートとの間の道路拡張について　５）公会堂の運営管理に必要な補助金要望についてついて　４）ファミリーマートとの間の道路拡張について　５）公会堂の運営管理に必要な補助金要望についてついて　４）ファミリーマートとの間の道路拡張について　５）公会堂の運営管理に必要な補助金要望について

勝田台地区勝田台地区勝田台地区勝田台地区：：：： １）勝田台中央公園に「防犯カメラ」の設置について　１）勝田台中央公園に「防犯カメラ」の設置について　１）勝田台中央公園に「防犯カメラ」の設置について　１）勝田台中央公園に「防犯カメラ」の設置について　 ２２２２）ゴミ出し・収集について）ゴミ出し・収集について）ゴミ出し・収集について）ゴミ出し・収集について　３）子育て環境について　３）子育て環境について　３）子育て環境について　３）子育て環境について

※※※※高津・緑が丘地区、睦地区は昨年度懇談高津・緑が丘地区、睦地区は昨年度懇談高津・緑が丘地区、睦地区は昨年度懇談高津・緑が丘地区、睦地区は昨年度懇談テーマが無かったため未実施テーマが無かったため未実施テーマが無かったため未実施テーマが無かったため未実施

   ・八千代台地区　１０月　５日（土）１０～・八千代台地区　１０月　５日（土）１０～・八千代台地区　１０月　５日（土）１０～・八千代台地区　１０月　５日（土）１０～１２時　１２時　１２時　１２時　 ・村上地区　　　　１０月　６日（日）１０～１２時・村上地区　　　　１０月　６日（日）１０～１２時・村上地区　　　　１０月　６日（日）１０～１２時・村上地区　　　　１０月　６日（日）１０～１２時

   ・勝田台地区　　・勝田台地区　　・勝田台地区　　・勝田台地区　　 １０月２９日（火）１８～１０月２９日（火）１８～１０月２９日（火）１８～１０月２９日（火）１８～２０時　２０時　２０時　２０時　 ・阿蘇地区　　　　１１月　２日（土）１０～１２時・阿蘇地区　　　　１１月　２日（土）１０～１２時・阿蘇地区　　　　１１月　２日（土）１０～１２時・阿蘇地区　　　　１１月　２日（土）１０～１２時

　・睦地区　　　　　　・睦地区　　　　　　・睦地区　　　　　　・睦地区　　　　　 １１月１６日（土）１０～１１月１６日（土）１０～１１月１６日（土）１０～１１月１６日（土）１０～１２時　１２時　１２時　１２時　 ・大和田地区　・大和田地区　・大和田地区　・大和田地区　 　１１月３０日（土）１０～１２時　１１月３０日（土）１０～１２時　１１月３０日（土）１０～１２時　１１月３０日（土）１０～１２時

【【【【編集後記編集後記編集後記編集後記】】】】今号では「花と緑の活動」を取り上げました。花壇場所の確保等新たに取り組み始めるのは難しい今号では「花と緑の活動」を取り上げました。花壇場所の確保等新たに取り組み始めるのは難しい今号では「花と緑の活動」を取り上げました。花壇場所の確保等新たに取り組み始めるのは難しい今号では「花と緑の活動」を取り上げました。花壇場所の確保等新たに取り組み始めるのは難しい

事ですが、花は私たちの心理状態に影響を与える事が言われています。花の視覚的魅力はストレス軽減、香りは事ですが、花は私たちの心理状態に影響を与える事が言われています。花の視覚的魅力はストレス軽減、香りは事ですが、花は私たちの心理状態に影響を与える事が言われています。花の視覚的魅力はストレス軽減、香りは事ですが、花は私たちの心理状態に影響を与える事が言われています。花の視覚的魅力はストレス軽減、香りは

記憶と感情に作用、感触は心の安らぎを促す、花の鑑賞は血圧やストレスホルモンを低下させるとも言われていま記憶と感情に作用、感触は心の安らぎを促す、花の鑑賞は血圧やストレスホルモンを低下させるとも言われていま記憶と感情に作用、感触は心の安らぎを促す、花の鑑賞は血圧やストレスホルモンを低下させるとも言われていま記憶と感情に作用、感触は心の安らぎを促す、花の鑑賞は血圧やストレスホルモンを低下させるとも言われていま

す。また、地域の住みやすさ改善にも効果がありそうです。気軽にはじめてす。また、地域の住みやすさ改善にも効果がありそうです。気軽にはじめてす。また、地域の住みやすさ改善にも効果がありそうです。気軽にはじめてす。また、地域の住みやすさ改善にも効果がありそうです。気軽にはじめてみてはいかがでしょうかみてはいかがでしょうかみてはいかがでしょうかみてはいかがでしょうか？（岩澤）？（岩澤）？（岩澤）？（岩澤）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

        

詳細情報はこちらから↓↓↓↓



「花と緑の活動　行っている自治会」アンケート調査回答一覧 2024年9月25日

自治連だより編集委員会

NoNoNoNo

１．１．１．１．活動活動活動活動のののの頻度頻度頻度頻度はどはどはどはど

のぐらいですかのぐらいですかのぐらいですかのぐらいですか

２．２．２．２．主主主主なななな活動場所活動場所活動場所活動場所はははは

どこですかどこですかどこですかどこですか

３．３．３．３．どのようにどのようにどのようにどのように活動活動活動活動していしていしていしてい

ますかますかますかますか

４．４．４．４．活動活動活動活動をををを通通通通じてじてじてじて良良良良かったかったかったかった

点点点点をををを教教教教えてえてえてえて下下下下さいさいさいさい。。。。

５．５．５．５．活動活動活動活動をもっとをもっとをもっとをもっと広広広広めるためめるためめるためめるため

のののの良良良良いいいいアイデアアイデアアイデアアイデアがあればがあればがあればがあれば教教教教

えてえてえてえて下下下下さいさいさいさい。。。。

６．６．６．６．アンケートアンケートアンケートアンケート調査調査調査調査はははは以上以上以上以上ですですですです。。。。ごごごご協力協力協力協力

ありがとうございましたありがとうございましたありがとうございましたありがとうございました。。。。そのそのそのその他意見等他意見等他意見等他意見等

ありましたらごありましたらごありましたらごありましたらご記入記入記入記入くださいくださいくださいください。。。。

1 週１回程度 駅前

自治会の一組織として活

動しています。, 外部のサ

ークル、団体と協力して

活動しています。

街の変化に敏感になった

2 半年に１回程度 公園

外部のサークル、団体と

協力して活動しています。

公園の利用者に喜ばれて

いる

活動の紹介をSNSで紹介する

3 半年に１回程度 花見川河川敷

自治会の一組織として活

動しています。

河川敷を散歩する方々に

喜んでもらえる

八千代市のバラと桜をマスメ

ディアに取り上げてもらうよう

にする。

4 週１回程度

公会堂や自治会館

の花壇

自治会の一組織として活

動しています。

役員の方が植物を育てる

のが上手な形なので、いつ

も美しい花を咲かせていま

す。

公会堂等をいつも美しく保て

るのは、一人の方の実力に

頼り切っています。この方が

役員でなくなったら、続かない

かも…アイデア浮かびません

。

5 週２回以上 公園

自治会の一組織として活

動しています。, 自治会と

関係なく有志の方が中心

となり活動しています。

地域の人たちとのコミュニ

ケーション・愛着・誇り

継続は力なり

6 月１回程度 公園

自治会と関係なく有志の

方が中心となり活動して

います。

町をきれいにしてくれてい

る。

自治連の発行物にばらの絵

を入れる

7 半年に１回程度

公会堂や自治会館

の花壇

自治会と関係なく有志の

方が中心となり活動して

います。

コミュニテイが取れていい

です。

特になし

8 半年に１回程度 公園

自治会と関係なく有志の

方が中心となり活動して

います。

公園に花があると明るい気

持ちになること。

9 半年に１回程度 公園

自治会の一組織として活

動しています。

自分たちが暮らしている地

域を美しくしようとする気持

ちが高まった

公園等の公共スペースにバ

ラを植えたいのですが、使用

許可や助成措置を広報して

下さい。

10 半年に１回程度 道路の花壇

自治会の一組織として活

動しています。
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「花と緑の活動　行っている自治会」アンケート調査回答一覧 2024年9月25日

自治連だより編集委員会

NoNoNoNo

１．１．１．１．活動活動活動活動のののの頻度頻度頻度頻度はどはどはどはど

のぐらいですかのぐらいですかのぐらいですかのぐらいですか

２．２．２．２．主主主主なななな活動場所活動場所活動場所活動場所はははは

どこですかどこですかどこですかどこですか

３．３．３．３．どのようにどのようにどのようにどのように活動活動活動活動していしていしていしてい

ますかますかますかますか

４．４．４．４．活動活動活動活動をををを通通通通じてじてじてじて良良良良かったかったかったかった

点点点点をををを教教教教えてえてえてえて下下下下さいさいさいさい。。。。

５．５．５．５．活動活動活動活動をもっとをもっとをもっとをもっと広広広広めるためめるためめるためめるため

のののの良良良良いいいいアイデアアイデアアイデアアイデアがあればがあればがあればがあれば教教教教

えてえてえてえて下下下下さいさいさいさい。。。。

６．６．６．６．アンケートアンケートアンケートアンケート調査調査調査調査はははは以上以上以上以上ですですですです。。。。ごごごご協力協力協力協力

ありがとうございましたありがとうございましたありがとうございましたありがとうございました。。。。そのそのそのその他意見等他意見等他意見等他意見等

ありましたらごありましたらごありましたらごありましたらご記入記入記入記入くださいくださいくださいください。。。。

11 半年に１回程度

自治会の一組織として活

動しています。

緑化活動を通じて、自治会

メンバーのコミュニケーショ

ンが促進されました

自治会の枠組みを越えた活

動が、更に増えると良いと考

えます。

アンケートの集約、ありがとうございま

す

12 月１回程度

公会堂や自治会館

の花壇

外部のサークル、団体と

協力して活動しています。

花を見て心が癒される

花壇コンテストをやったり、新

しく花壇を作った所を紹介す

る

13 週２回以上

道路の花壇, 地域内

の緑地

自治会の一組織として活

動しています。, 外部のサ

ークル、団体と協力して

活動しています。

花や緑を植えるのはどなた

も参加しやすい活動で、場

所は通学路でもあるため、

きれいな花と緑が通る人た

ちの気持ちも癒していると

思います。

活動内容や問い合わせ先を

入れたチラシを全戸に配る予

定です。商店などに置いて

（貼って）もらってもいいかもし

れません。
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「花と緑の活動　行っていない自治会」アンケート調査回答一覧 2024年9月25日

自治連だより編集委員会

NoNoNoNo １．１．１．１．行行行行っていないっていないっていないっていない理由理由理由理由をををを教教教教えてえてえてえて下下下下さいさいさいさい。。。。

２．２．２．２．行行行行いたいといたいといたいといたいと思思思思いますいますいますいます

かかかか？？？？

３．３．３．３．行行行行いたいといたいといたいといたいと思思思思うううう方方方方へのへのへのへの質問質問質問質問ですですですです。。。。どのよどのよどのよどのよ

うなうなうなうなサポートサポートサポートサポートがあればがあればがあればがあれば行行行行うのかうのかうのかうのか意見意見意見意見があれがあれがあれがあれ

ばごばごばごばご記入下記入下記入下記入下さいさいさいさい。。。。

４．４．４．４．アンケートアンケートアンケートアンケート調査調査調査調査はははは以上以上以上以上ですですですです。。。。ごごごご協力協力協力協力ありがとうごありがとうごありがとうごありがとうご

ざいましたざいましたざいましたざいました。。。。そのそのそのその他意見等他意見等他意見等他意見等ありましたらごありましたらごありましたらごありましたらご記入記入記入記入くだくだくだくだ

さいさいさいさい。。。。

1 昔から行っていないから 思わなない

2 昔から行っていないから 思わなない

3 昔から行っていないから

活動する場所があれば行

いたい

4 活動内容をあまり理解してない 思わなない

5

昔から行っていないから, 活動する場所

がないから

その前に側道などの雑草を

なくす取り組みが必要と思

います。

道路などの雑草をなくそくそう。

6 昔から行っていないから

今現在、自治会館周りだけ

ですが、植栽などを行ってく

れる人を募集しようかと考

えています。

質問に対して、的確にお返事いただけるだ

けで大丈夫です。

7 昔から行っていないから 思わなない

8 動ける人がいない 思う ボランティアの募集

9 昔から行っていないから

自治会として提案しても良

いと思う

種や苗の提供が受けられる

10 昔から行っていないから 思う バラの苗を配る 花の多い街にしたいですね

11

昔から行っていないから, 平日は仕事、

休日も家事で時間もなかなかとれない

ため。

思わなない

12

以前ボランティア活動としてやっていた

だいていたが現在はやっていない。

思わなない

13

昔から行っていないから, 活動する場所

がないから

思う

町会の加入者の増加や、ボランティアを含む

町会協力者の増加に繋がる、自治会活動へ

の啓発。

14 昔から行っていないから 場所と時間の都合が合え

ば

行動手段

15 昔から行っていないから 思わなない

16 活動する場所がないから

マンション敷地内で管理組

合が植生等を実施している

17 活動する場所がないから 思う

ノウハウがないため、置く場所や栽培方法な

どを教えていただければと思います。

18 昔から行っていないから 思わなない

19 昔から行っていないから 思わなない

20 公会堂では花を植えている

21 昔から行っていないから 思わなない
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「花と緑の活動　行っていない自治会」アンケート調査回答一覧 2024年9月25日

自治連だより編集委員会

NoNoNoNo １．１．１．１．行行行行っていないっていないっていないっていない理由理由理由理由をををを教教教教えてえてえてえて下下下下さいさいさいさい。。。。

２．２．２．２．行行行行いたいといたいといたいといたいと思思思思いますいますいますいます

かかかか？？？？

３．３．３．３．行行行行いたいといたいといたいといたいと思思思思うううう方方方方へのへのへのへの質問質問質問質問ですですですです。。。。どのよどのよどのよどのよ

うなうなうなうなサポートサポートサポートサポートがあればがあればがあればがあれば行行行行うのかうのかうのかうのか意見意見意見意見があれがあれがあれがあれ

ばごばごばごばご記入下記入下記入下記入下さいさいさいさい。。。。

４．４．４．４．アンケートアンケートアンケートアンケート調査調査調査調査はははは以上以上以上以上ですですですです。。。。ごごごご協力協力協力協力ありがとうごありがとうごありがとうごありがとうご

ざいましたざいましたざいましたざいました。。。。そのそのそのその他意見等他意見等他意見等他意見等ありましたらごありましたらごありましたらごありましたらご記入記入記入記入くだくだくだくだ

さいさいさいさい。。。。

22

マンションの管理会社(管理人)にやって

もらっているから  

思わなない

23

昔から行っていないから, 活動する場所

がないから

花木は、メンテナンスが必

要で、水やり、枯れ葉掃除

、などが滞ると途端に汚くな

るため、自治会での管理活

動は無理と思われる。

24

昔から行っていないから, 過去の経緯は

不明です。

自治会員に確認していない

ため回答できません。

25

どの様な活動方法があるか検討が出来

ていないので、まずは自治会内で話題

として取り上げるところから始めたい

どの様な活動方法がある

か検討が出来ていないの

で、まずは自治会内で話題

として取り上げるところから

始めたい

今回のアンケートは回答することも難しく、それ以前

のレベルです。申し訳ありません。

26 昔から行っていないから 思う

住んでいる地域でも『八千代市＝バラのまち

』という実感が自然と沸くようなイベント（現在

、バラのまち、と言われてもあまりピンとこな

いため）

27 昔から行っていないから 思わなない

28 昔から行っていないから 思わなない
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「花と緑の活動　行っていない自治会」アンケート調査回答一覧 2024年9月25日

自治連だより編集委員会

NoNoNoNo １．１．１．１．行行行行っていないっていないっていないっていない理由理由理由理由をををを教教教教えてえてえてえて下下下下さいさいさいさい。。。。

２．２．２．２．行行行行いたいといたいといたいといたいと思思思思いますいますいますいます

かかかか？？？？

３．３．３．３．行行行行いたいといたいといたいといたいと思思思思うううう方方方方へのへのへのへの質問質問質問質問ですですですです。。。。どのよどのよどのよどのよ

うなうなうなうなサポートサポートサポートサポートがあればがあればがあればがあれば行行行行うのかうのかうのかうのか意見意見意見意見があれがあれがあれがあれ

ばごばごばごばご記入下記入下記入下記入下さいさいさいさい。。。。

４．４．４．４．アンケートアンケートアンケートアンケート調査調査調査調査はははは以上以上以上以上ですですですです。。。。ごごごご協力協力協力協力ありがとうごありがとうごありがとうごありがとうご

ざいましたざいましたざいましたざいました。。。。そのそのそのその他意見等他意見等他意見等他意見等ありましたらごありましたらごありましたらごありましたらご記入記入記入記入くだくだくだくだ

さいさいさいさい。。。。

29

活動できるほどのコミュニティが形成さ

れてないから

余裕があれば、、、

毎年一年生にバラの苗を贈呈してるのであ

ればもっと街にバラが増えてもいいような気

がします。欲しい自治体を募ったり、学校の

一部で育てるとかした方がよいのではないで

しょうか？(そうすれば市内にバラのみどころ

スポットが増えるのでは？)

お子さんが育てるというよりかは結局保護者

が育てる→日々忙しくて育てられない→枯れ

る　とはなってませんか？

京成バラ園があるのは知ってますが

八千代市の花はバラである事は知らなかっ

たです。

新しく八千代市に越してきた方に花屋さんと

提携して引越し祝いにバラをプレゼントする

とかはどうですか？

市役所に行っても、薔薇と桜の市のイメージ

全くないですよね。

薔薇の手入れの仕方とか、一緒になって育

ててくれるなら(育て方全くわからないので)や

りたいという自治体もあるのでは？

花の溢れる市にしたいのであれば、市の職

員は服装に花柄を推奨するとか建物全体を

花柄にするとか随所に花を毎日置くとかい

かがですか？

八千代市、いいところなんだけどなぁ〜って

思います。

ここの自治会こんなことやってます。みたいなのを

わかりやすく取り上げてもらえたらなと思います。

仕事しながら自治会長やらせていただいてますい

つも優しく対応していただき、ありがとうございます

。感謝してます。

自治連、全然参加できてないので今年は少しでも

参加したいです。

30 昔から行っていないから 皆さんの時間があれば

31 個別の家庭が行っているから。

それぞれの家庭に任せた

い。

32 昔から行っていないから 思わなない

33 興味がないから 思わなない

34 会員不足、高齢化 思わなない

35 会員の高齢化 思わなない

36 昔から行っていないから 思わなない

37 昔から行っていないから 思わなない
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「花と緑の活動　行っていない自治会」アンケート調査回答一覧 2024年9月25日

自治連だより編集委員会

NoNoNoNo １．１．１．１．行行行行っていないっていないっていないっていない理由理由理由理由をををを教教教教えてえてえてえて下下下下さいさいさいさい。。。。

２．２．２．２．行行行行いたいといたいといたいといたいと思思思思いますいますいますいます

かかかか？？？？

３．３．３．３．行行行行いたいといたいといたいといたいと思思思思うううう方方方方へのへのへのへの質問質問質問質問ですですですです。。。。どのよどのよどのよどのよ

うなうなうなうなサポートサポートサポートサポートがあればがあればがあればがあれば行行行行うのかうのかうのかうのか意見意見意見意見があれがあれがあれがあれ

ばごばごばごばご記入下記入下記入下記入下さいさいさいさい。。。。

４．４．４．４．アンケートアンケートアンケートアンケート調査調査調査調査はははは以上以上以上以上ですですですです。。。。ごごごご協力協力協力協力ありがとうごありがとうごありがとうごありがとうご

ざいましたざいましたざいましたざいました。。。。そのそのそのその他意見等他意見等他意見等他意見等ありましたらごありましたらごありましたらごありましたらご記入記入記入記入くだくだくだくだ

さいさいさいさい。。。。

38 活動する場所がないから 思わなない

39

活動日が他の用事と重なって参加が難

しい

少し思う

40 昔から行っていないから 思う 具体的な活動場所や日時などの連絡等

41 昔から行っていないから 思わなない

42 昔から行っていないから タイミングが合えば 除草後の収集、苗の無料配布

43

昔から行っていないから, 活動する場所

がないから

思わなない

44 昔から行っていないから

委員が一年毎の交代制で

あるため新しいことに取り

組むことは難しい

45 昔から行っていないから 思わなない

46 昔から行っていないから 思わなない

47 活動体制が整い辛いため 思う 現状サポートで問題ない

48 昔から行っていないから 思わなない

49 昔から行っていないから 思わなない

50

昔から行っていないから, 活動する場所

がないから

協力人数や資金面による

51 活動する場所がないから 思わなない

八千代市における自治会の最大かつ最重要課題

は、自治会の高齢化又は未加入者の加入促進で

はないでしょうか？その課題は、八千代市としてど

のように考えていますか？どのように取り組んでい

くのか、方針を伺いたいところです。

また、花と緑の取り組みも、否定はしませんが、市

内道路から雑草を無くす取り組みをして欲しいです

。バラが、雑草に埋もれています。

52 活動する場所がないから 思う 花壇の場所があればよいと思います。

53 時間がないから 思わなない

54 活動する場所がないから 思わなない 農村地区のため難しい

55 時間がないから 活動内容や頻度によります

56

昔から行っていないから, 活動する場所

がないから

思わなない

57 昔から行っていないから 思わなない 回答が遅れまして申し訳ございません。
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自治会回覧板デジタル化についてのアンケート

高津東自治会
2022年6月

いつも自治会活動にご協力頂き有難う御座います。
今回は、回覧板の運用改善を行いたく、お手数をお掛けしますが、以下のアンケー
トにご協力頂きます様お願いいたします。

目的：回覧の迅速化、効率化を図ることを目的に、ネット環境の活用を検討
現状・背景：お留守のお宅があり回覧に時間が掛かったり、逆に家族で確認したい、
じっくり読みたい場合にはコピーするなど、ご不便をお掛けしていますので、デジ
タル化によって解決できないか、自治会役員会で検討することにしました。尚、デ
ジタル化は、これまでの紙による回覧と併用する形での実施を考えています。

髙津東自治会員の皆様

お手数ですが、以下のアンケートに✓で回答をお願いいたします。
記入頂きました本アンケート用紙は各班長宅ポストに6月26日までに投函をお願い
します。

ー アンケート内容 －

ご協力頂きまして、有難う御座いました。

(1) ご回答者の年齢（才） ～30(   ) 31～50(   ) 51～70(   ) 71～(   )

(2) ご利用可能なデジタル機器（複数選択可） パソコン・タブレット （　　）

スマートフォン （　　）

スマートテレビ （　　）

その他（ 　　）

(3) アプリ使用状況（複数選択可） PCメール （　　）

LINEアプリ （　　）

ホームページ閲覧 （　　）

pdfファイル閲覧 （　　）

(4) デジタル化された場合、これまでの紙

必要 （　　） 不要 （　　）

(5) 回覧板で知りたい情報やご意見、ご希望等ありましたら、記入をお願いします。

記入欄

の回覧板はあなたにとって必要ですか？



自治会回覧板デジタル化アンケート(2022年7月実施）結果　 高津東自治会

【利用可能デジタル機器】 小計 割合

パソコン・タブレット 156 73.6%

スマートフォン 194 91.5%

スマートフォンテレビ 18 8.5%

【アプリ使用状況】

PCメール 142 67.0%

LINEアプリ 171 80.7%

ホームページ閲覧 140 66.0%

PDFファイル閲覧 89 42.0%

【ﾃﾞｼﾞﾀﾙ化後の紙の回覧版】

不要 145 68.4%

必要 60 28.3%

どちらとも言えない 7 3.3%

【アンケート回答者年齢】

無回答 5 2.4%

～30才 3 1.4%

31～50才 51 24.1%

51～70才 99 46.7%

71才～ 54 25.5%

アンケート回収数 212

回収率（回収数/世帯数） 62.0% 不要

69%

必要

28%

どちらとも言えない

3%

紙による回覧板

無回答

2%

～30才

1%

31～50才

24%

51～70才

47%

71才～

26%

回答者年齢層

無回答 ～30才 31～50才 51～70才 71才～



No. 班 ご要望等、記入頂いた内容

1 1 回覧板の回数が多すぎる

2 1

防犯（犯罪）等の情報はﾘｱﾙﾀｲﾑで地域に周知されるととても助かります。（身近に起こっている出来

事）

デジタル化になればより陣族にお知らせが出来るのはメリット。通販の様なチラシは回覧する必要が

あるのかと感じたこともあります。必要な事を回覧すればいい。

あと、回覧板だと、ポストにしっかり入れてもらわないと、雨の時にポストの仲間で雨が入ってしま

し、郵便物までびしょぬれになっていたことが何回かありました。

3 2 デジタルなら、市の防災マップなどとのリンク

4 3 転入、転出の氏名

5 4
情報を迅速に共有出来ることも大切ですが、おとなりから回覧板を受け取り、おとなりに回す事での

つながりを感じる存在も重要と思います。

6 4
回覧板の目的、主旨は何でしょうか。デジタル化は重要ですが、その費用負担は個人がやるのでしょ

うか？十分な検討が必要ではないでしょうか。

7 4 自治会の活動内容、町内の（出来ごと）情報など

8 4

紙の回覧板のおかげで、同じ班の会員様の氏名や会員かそうでないか、役員の順番などが解りまし

た。スマホにデータ送信だけの連絡になりますとそういう利点が失われ自治会員でいる必要自体うす

くなる気もします。スマホ世代の方はデータメールはかえってちゃんと見ないのでは？

9 5 年間行事予定(クリーンでー、防災訓練の日）、活動報告等

10 5

葬儀日程を知らせていただけれるのは助かります。

以前、葬儀が終わった数日後に回覧板が回ってきたことがあったので、自治会全体ではなく近所の班

だけに閲覧できる方法があれば。デジタルだと早く確認出来るので良いと思います。

11 5 現状の回覧板は殆ど必要なし

12 5

〇デジタル化について

・従来通りで良いよ思う。（省力化に反対ではない）

・デジタル化に対応出来ない方（お年寄など）がいると思う。

　一番弱い人の立場で考えるとまだ早いのではないだろうか・

・生存確認ができたりもするが、いかがでしょうか。

〇気づいたこと（例えばゴミ、路駐など）が意見できる様なものがあっても良いかなとは思う。

13 5
デジタルが良い人はデジタル、アナログを好む人はアナログ、分ければ良いのではないでしょうか？

一律にすると少々面倒な人も居るかも・・・。

14 6

回覧板は重要な役割をはたしています。チャイムを鳴らし顔を合せる事で「互いの安否の確認」付き

合いが深くなる等、自治会の相互の和が広がる事です。留守宅を飛ばすなど（最終は班長が確認する

ことが出来る）方法はいくらでもあります。＜チャイムを鳴らすように指導して下さい＞デジタル化

は反対です。

15 6 年に何回かのクリーン活動や防災活動の予告を大き目の文字でお願いします。

16 6 既にデジタル化を導入しているマンションや他の住宅等の状況を知りたい。

17 6
ホームページのたちあげ希望です。

新情報がつねにみれる状態が希望です。



No. 班 ご要望等、記入頂いた内容

18 6

・デジタル化を検討するに至った現状・背景については同意見です。

・すぐ隣の方と顔を合せることもなかなかありません。回覧板を届けることで挨拶や話をするきっか

けもあるのでは・・・。またデジタル苦手の方もいらっしゃると思うので、紙回覧併用賛成です。

ただデジタル化の場合、アドレス等の個人情報提出とかあるのでしょうか。その辺りの具体的なこと

が分からないので・・・・。なんとなくまだ疑問が残ります。

・デジタル化希望の方は紙の回覧板(受渡し）は望まず、「ウチはとばして下さい」という方が増える

のでは・・・と思います。

19 6 ・高齢者のみの生活のため、デジタル機器は得意ではありません。

20 7

(4)で必要と書きましたが少し迷いもあります。うまく回らない所があるなら変えた方が良いかもしれ

ませんが、コロナ禍もあり隣近所と顔を合せるチャンスが減っているので、回覧でお顔を見られるの

も良いかなと思います。

21 7
デジタル化するのは良いと思いますが、東自治会には掲示板がありません。送信内容を掲示刷ること

も検討してもらいたいと思います。全ての世帯が周知出来るようぜひ掲示板の設置をお願いします。

22 7 地域のご意見箱や情報交換ができるようなツールがあるとうれしいです。

23 8 紙ベースではなくPCになると整理がしやすい。いつもお手数をお掛けしています。

24 8

・各自治会内での情報は回覧板で共有したいと思います。

デジタルが苦手な方もいらっしゃると思うので、従来のやり方でもよいと思いますが、月1回とかに情

報を纏めて回覧して欲しいと思います。

25 8 紙での回覧は重要なこと以外は必要ないと思います。

26 8

デジタル回覧はいつでも見おられる利点の反面、見たかどうか確認できない欠点もあると思います。

迅速に回すには「回覧不要」の希望を取るのも一案かと考えます。特に高齢者宅は回覧板も見守りの

一手段でしょう。入院や施設入所で不在となる時、班長さんへ知らせる告知も必要だと思っていま

す。

27 9 他の自治会は掲示板を設置して広報しているので、掲示板の設置を希望します。

28 9 ハザードマップの周知の徹底をお願いします。（パソコン等見られない方に）

29 9 喫緊の重要事項等は町内回覧する内容はちょっと考えにくいと思います。

30 9 他地区であるように、掲示板を立てて下さると散歩時に目にできます。

31 9 意見や提言が出来る欄を設けて欲しい(ネットなどの回覧板にて）

32 9 回覧板は不要だと思う。

33 10 パソコン、メールやライン等は使用したくありません。個人情報など知られたくありません。

34 10 自治会行事の伝達あれば良いです。

35 10 PCメール、LINEは使用したくありません。

36 10

毎回大した内容でないのにタバコくさい回覧板が回ってきて不快です。朝早い時間や夕食時など忙し

い時間にまわってくるのも不快です。コピーを１部ずつポスティングではだめなのでしょうか?!

ゴミゼロ運動の集合時間10時では遅すぎます。他の町会は8:30から始まります。

37 10
高齢のご家族やパソコンが不得意なご家族もありデジタル化は二重の負荷となり自治会には不向きと

思います。時間がかかっても今まで通りで良いと思います。

38 11 高齢の自治会員さんの中には回覧と併用して欲しいという方がいらっしゃいます。

39 11

子供(乳幼児）がいるので、小中学校との交流・連携なども行っているのであれば、時々教えてもらえ

たらうれしい。（会報？などで消防所などでの防災訓練の様子などのせてくれているのでもしすでの

行っていることだったら申し訳ありません。



No. 班 ご要望等、記入頂いた内容

40 11

日頃から役員のみなさまにはご尽力いただきありがとうございます。

11班は他班よりもかなりの人数。ひと班の人数を10～15軒程度にすることでも早く回覧可能ではない

でしょうか。

41 11 防犯に関する情報

42 11

いつもお世話様です。当方は班内では居住年数は長い方かと思います。新たに住民のかたが増え嬉し

く思います。反面、全然知りえる機会がなく申し訳なく思っております。一番知りたいのは班長の順

番です。単に順番で考えておいて良いのか、新住民のかたは住んですぐでも任命されるのか、まわっ

て来た時に前向きにお役を引き受けさせて頂ける様にある程度の知識情報が欲しものです。

43 11
別件なのですが・・・。ゴミを捨てる際に、ゴミ袋を結ばないでそのまま捨てる方がいてゴミ収集の

方に迷惑をかけています。回覧などで注意して頂けないでしょうか・・・。

44 11

・デジタル化は時代の流れですので対応すべきかだおと思います。HP等を見に行くスタイルも良いで

す。気になる点としては継続的にHP当をメンテ対応する対応する対応者の負担が懸念されます。

・自治会回覧では、デジタルと紙ベースとの併用は必要と考えます。



【回覧板デジタル化検討資料】

自治会員アンケート結果を参考に下記内容で対応する。

＜スマホアプリを基本に、LINE配信も併せて行うことで多くの会員に利用してもらえる環境を低コストで整備する＞

　・スマートフォン利用者：91.5%、LINE利用者80.7％

◇トライアル開始までの流れ

　役員会にて承認 → サービス開始準備 → 回覧板にてアナウンス → 順次会員アクセス開始

◇アプリはクレアンスメアード社のデジタル回覧板を利用する。選定理由は以下を参照。

各サービス比較表

No.

名称 いちのいち 評価 デジタル回覧板 評価 結ネット 評価 町会いんふぉ 評価

提供会社 小田急電鉄 ー クレアンスメアード ー ステージフォー ー 文洋 ー

ベース 専用アプリ ー 汎用アプリ ー 専用アプリ ー HP ー

コスト
初期費用：無料

月額費用：4,000円
〇

初期費用：無料

月額費用：無料
◎

初期費用：30～50万円

月額費用：基本料金1.5万

円+2,400円×世帯数＝

835,800円（年間）

×
初期費用：3万円

月額費用：5,000円
△

ユーザ管理
メールアドレスを利用した

会員登録
△ 不要 ◎

管理者による登録管理

個人ﾊﾟｽﾜｰﾄﾞあり
〇 不要 ◎

通知方法 プッシュ通知有 〇 プッシュ通知有 〇 プッシュ通知有 〇 通知なし ×

閲覧制限 非公開 〇 非公開 〇 非公開 〇 一般公開 ×

データ保管 AWS（ｱﾏｿﾞﾝｸﾗｳﾄﾞ） ◎ クラウド（詳細不明） 〇 不明 ー 提供会社管理 △

機能
自治会向け多機能

スマホ、PC両対応
◎

回覧板＋α（ｼﾝﾌﾟﾙ）

現状スマホのみ
〇

自治会向けフル機能

スマホ、PC両対応
◎

HPを利用した掲示板

スマホ、PC両対応
△

特徴

・小田急電鉄が沿線の自治

体、自治会向けサービスと

して提供しているが、他地

区自治会にも提供

ー

・商業用アプリの一部機

能を自治体・自治会向け

にアレンジしたもの

ー

・回覧板機能だけでな

く、様々な自治会運用に

必要なメニューがあり、

総合的に自治会のデジタ

ル化を図るもの

ー

・HPの制作、運営を自

治会に変わって行って

くれるので、回覧板情

報を事務局に送るだけ

のお手軽サービス

ー

総合評価

1 2 3 4

〇 ◎ × △



2022年10月1日　役員会議事資料（２）

デジタル回覧板実施時の検討事項

2023年5月以降、紙による回覧不要者への回覧停止後の課題

・全戸配布物をどうするか？

→停止希望者には全戸配布物も配布されないことを了解してもらっておく

　自治連だより、高津支会だよりの発行者にも状況をお知らせし、了承を頂く

・赤い羽根の配付はどうするか？

→同上の対応とする

・身体障害者福祉事業関連の物品通信販売案内
→委託業者のHPを掲示し、そこで申し込みを行う方法とする

　問題点として、売上の還元先が県・市福祉協会ではなく国の福祉協会となる

　福祉協会も回覧オンライン化を検討中で、上記の問題を解決したいとのこと

・対面での回覧手渡しがなくなると、ご近所さんとの交流が一層減るのでは？

→お付き合いを大事にされる方は、これまで通り紙の回覧板を継続頂く
　停止希望者の中にはそこまで交流を望んでいない方もいるため、強制的な働きかけは
出来ない
　自治会員交流の場を様々な形で行うことを検討する

・自治会・班内の会員情報が得られ難くなる
→入退会情報をリアルタイムでアップする。また自治会マップも迅速にアップデートす

る

　紙での即時性のある回覧方法についての検討が必要



2022年10月1日　役員会議事資料（３）

高津東自治会デジタル回覧板管理規約（試行版）(案）
2022年10月1日

高津自治会
（目的）

本規約は高津東自治会におけるデジタル回覧板試行運用が問題なく円滑に進めることが
できるよう定めるものである

（適用範囲）
高津東自治会デジタル回覧板（試行版）に関するものとする
試行期間終了後、新たに制定する管理規約に移行するものとする

（適用期間）
2022年10月1日より2023年4月30日

（運用組織）
高津東自治会をひとつの組織とし、班や専門部等の下部組織単位での管理は行わない

（運用者）
運用者は以下の通りとする
１．統括管理者

管理者の登録および回覧物や掲示物などの追加削除など、システム全体の管理を行う
対象者：執行役員（会長、副会長、会計、執行役員）

２．管理者
回覧物や掲示物などの閲覧およびそれらの追加削除を行うことができるものとする

対象者：部長（会計監査、防災防犯部長、福祉部長、子供会長）
　　　　各班班長及び班長経験者

３．一般ユーザ
回覧物や常時掲示物などの閲覧のみ行えるものとする

高津東自治会員
（運用システム）

株式会社クレアンスメアード社の「デジタル回覧板」を利用するものとする。

システム利用料は０円とする

（対象回覧物）

回覧物は以下とする。

・自治会独自で発行する回覧物

・市、市の外郭団体及び公的機関より自治会長宛に送付される回覧物

・専門部、自治会員より回覧希望のあった文書類で、３名以上の執行役員に認められたもの

掲示物は以下とする

・執行役員により、常時掲示することが自治会活動、会員の生活に利すると判断された文書類

・専門部、自治会員より掲示希望のあった文書類で、３名以上の執行役員に認められたもの
（回覧・掲示期間）

回覧、掲示期間は以下とする。
・回覧物：2か月
・掲示物：永続、ただしシステムで可能な最大期間とする
ただし、執行役員にて必要時、回覧期間の変更を可能とする

（附則）
試行期間中には規程以外の様々な試行を、執行役員会で了承を得て行えるものとする



デジタル回覧板操作の手引き
トライアル版（１．００）

高津東自治会

（１）デジタル回覧板のアプリをダウンロードします。

以下のiOS（アイフォン）用、アンドロイド用のQRコードを利用ください。

（２）アプリのダウンロードが完了すると以下のアイコンが表示されます。

回覧板

このアイコンをタップしてアプリを起動します。☚

（３）ログイン画面が表示されますので、以下を入力してログインします。

地域ID:

takatsuhigashi

ログインID:

kairan

パスワード:

5963

iOS 
(アイフォン)

Android
(アイフォン以外）

（注）iOSの場合はインストール時に“通知をする”を指定してください。
新着案内が届きます。Androidの場合は設定しなくても届きます。

(1/4)

2022年10月



①回覧物：通常の回覧物で、期間内（通常2か月程度）での表示となります。

②電子ブック：掲示物のことです。自治会の各種マップ、ハザードマップ
ゴミ収集関連情報などが期間を限定せずに閲覧できます。

回覧物の閲覧方法について（１）

画面下のアイコンメニューに①回覧物と②電子ブックがあります。

回覧物は以下の二つに分類されています。

（１）①回覧物を閲覧するには をタップします。

（２）見たい回覧物を画面スクロールして探します。

（３）見たい回覧物をタップします。

（４）回覧物が表示されます。
ページめくりは横スクロールでできます。
画面下部のページ・サムネールからも直接選べます。
ピンチ操作で見やすい大きさに調整します。

ピンチ操作
（拡大・縮小）

（５）一覧画面に戻るには画面上部の をタップします。

回覧物
アイコン

スクロール

一覧画面 閲覧画面

戻りたいときは
ここをタップ

見たい回覧物を
タップ

ページ
サムネール

☛

スクロール

(2/4)



回覧物の閲覧方法について（２）

（６）②電子ブックを閲覧するには をタップします。

（７）見たい電子ブックを画面スクロールして探します。

（８）見たい電子ブックをタップします。

（９）電子ブックが表示されます。
ページめくりは横スクロールでできます。
画面下部のページ・サムネールからも直接選べます。
ピンチ操作で見やすい大きさに調整します。

ピンチ操作
（拡大・縮小）

（１０）一覧画面に戻るには画面上部の をタップします。

電子ブック
アイコン

一覧画面 閲覧画面

スクロール

見たい電子ブック
をタップ

戻りたいときは
ここをタップ

☛

スクロール

ページ
サムネール

(3/4)



共有リンクと避難場所

（１）八千代市のホームページなどを閲覧する場合は  をタップします。

（２）避難場所を確認する場合は をタップし、サブ機能の避難場所をタップ
します。

共有リンクの画面がひらき、各ホームページのアイコンが表示されます。
閲覧したいホームページのアイコンをタップしホームページを表示します。
閲覧終了時は、画面左側上部の完了をタップし、共有リンク画面に戻ります。

見たいHP
をタップ

戻りたいときは
ここをタップ

共有ﾘﾝｸ
アイコン

一覧画面 HP閲覧画面

メニュー
アイコン

(4/4)

お問合せ先

高津東自治会 神内

090-1409-4220
takahigajichikai@gmail.com



このところ急に涼しく、というより寒いくらいの日があり、冬物の衣料や布団を急いで準備
されたお宅も多かったのではないでしょうか。

高 津 東 自 治 会 の 回 覧

本号は、前号の報告事項「回覧板デジタル化アンケート調査」でお伝えしましたデジタル回
覧板の試験運用開始についてのお知らせとなります。
10月1日に開催しました役員会で回覧板のデジタル化について、執行役員会で検討した実施内
容を説明し了承頂きましたので、デジタル回覧板の試験運用（トライアル）を開始します。

第98号（通算 191号） 発行 2022年10月8日 会長 神内

10月8日（土）よりデジタル回覧板のトライアルを開始しました

【今後の予定】
2022年10月8日～2023年4月30日 トライアル期間
2023年3月1日～3月31日 紙での回覧 要・不要確認期間

紙の回覧（チェックシート）を利用して、各戸の意向を確認します。
2023年5月1日～デジタル回覧板正式運用開始

チェックシートで紙の回覧不要にチェックされたお宅への紙での回覧を停止します。

【システム選定】
会員アンケート結果を基に以下を実現することを目指し、システムを選定しました。
（アンケート結果 スマートホン利用者：91.5％、LINE利用者：80.7％）

目標：スマホアプリを基本に、LINE配信も併せて行うことで多くの会員に利用してもら
える環境を低コストで整備する

【導入システムと選定理由】
以下のシステムを選定し利用することにします。
（１）メインシステム：スマホアプリ「デジタル回覧板」クレアンスメアード社
①利用料がかからない
②個人情報の登録が不要
③回覧板プラスαのシンプルな機能で操作が簡単

（２）サブシステム ：LINE メッセージ配信
①利用料がかからない
②お友達登録で利用スタート
③操作が簡単

【利用方法】
（１）デジタル回覧板

別紙「デジタル回覧板操作の手引き」を参照し、アプリをダウンロードして下さい。
（２）LINE

高津東自治会の公式アカウントを登録しましたので
右側のQRコードを利用してお友達登録して下さい。
以降、回覧発行時にメッセ―ジが自動配信されます。

（３）デジタル回覧板をメインとしてご利用いただくことを想定しています。LINEでは
掲示板機能や、地域HPへリンク等はなく、回覧物の配信のみとなります。

（４）ご家族全員がダウンロード、登録頂いてもかまいません。

注）QRコードでなく
直接＠063zpknnを
登録頂いてもOKです。

本件に関するお問い合わせ先：
ご質問、ご意見、ご希望などありましたら、以下へお寄せ下さい。
高津東自治会 神内（ジンナイ） 090-1409-4220

ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ：takahigajichikai@gmail.com



Q＆A

質問：来年度以降、紙での回覧はどうなるのか？
回答：希望される方への紙での回覧は継続します。中止する考えはありません。

質問：紙での回覧を不要で申請した場合、紙での回覧を再開ですることは可能か？
回答：毎年、年度末に確認をすることにしますので再開は可能ですが、年度

単位での変更となります。

質問：全戸配布物について、紙での回覧が不要のお宅へはどうするのか？
回答：停止を希望されたお宅には全戸配布物も配布はしないこととします。



回覧板デジタル化本格運用に向けた調査(案）

高津東自治会
2023年3月

いつも自治会活動にご協力頂き有難う御座います。
昨年10月よりデジタル回覧板のトライアルを行っていますが、当初の予定通り、5月1
日より正式運用を開始したいと考えております。今回は、正式運用開始後、どのよう
に回覧板を利用されるかを各戸別に確認させて頂く調査です。そのため、必ず記名頂
きます様お願い致します。

また、最近の傾向として、固定電話の利用を停止し、携帯電話のみ利用されている
お宅も増えてきています。そこで、現在自治会執行部で管理している会員名簿の連絡
先を実態にあわせて整備を行いたく、連絡先電話番号の記入も併せてお願いします。
連絡先の主な利用は防災関係等での緊急連絡、安否確認となりますので、最も繋がり
易い電話番号をご記入ください。

髙津東自治会員の皆様

お手数ですが、次ページの調査用紙に回答頂き、記入済み調査用紙は3月21日ま
でに各班長宅ポストに投函をお願いします。

Q＆A

質問：本格運用開始以降、紙での回覧はどうなるのか？
回答：これまで通り紙での回覧は継続します。中止することはありません。

質問：同じくその場合、紙での回覧を再開することは可能か？
回答：毎年、年度末に確認をすることにしますので再開は可能ですが、年度

単位での変更となります。

質問：デジタル回覧板を登録する際に、メール等の個人情報の登録は必要か？
回答：不要です。個人情報は管理されません。

質問：紙での回覧に✓をしなかった場合、紙での回覧が停止されるということか？
回答：そうなります。

質問：その場合、全戸配布物（注）についてはどうなるのか？
回答：全戸配布物についても配布はしないこととになります。

ただし、赤い羽根、門松については配付いたします。
（注）八千代市自治連だより、高津支会だよりなどです。

質問：デジタル回覧板にアップされているコンテンツのダウンロードは可能か？
回答：現状はできません。LINE版回覧板を利用しダウンロードする方法となります。

質問：LINEを利用した回覧板についても個人情報は不要か？
回答：不要です。LINE公式アカウントも高津東自治会が独自で登録したものです。



ー 調査用紙 －

本アンケートに関するお問い合わせは神内（090-1409-4220）までお願いします。
ご協力頂きまして、有難う御座いました。

回覧板デジタル化本格運用に向けた調査

締切：2023年3月21日

１．ご家族代表者様情報　[　　]班

お名前

電話番号 （最も繋がり易い電話番号）

２．トライアル版ご利用状況を[レ]でチェックしてください。

アプリ登録　未 [　]　済 [　]

閲覧したことのあるコンテンツ

回覧物  [　]　電子ブック [　]　共有リンク [　]

友だち登録　未 [　]　済 [　]

リンクによる閲覧 [　]　　回覧物ダウンロード [　]

３．今後の回覧板利用方法を選択して[レ]でチェックしてください。（複数選択可）

従来の紙による回覧  [　]　デジタル回覧板による回覧  [　]　LINEによる回覧板  [　]

４．回覧板に関するご意見、ご要望等ありましたら、記入をお願いします。

記入欄

デジタル回覧板

LINEによる回覧板



春爛漫の季節となりゴールデンウイークにも突入ましたので、皆様方も近年になく心晴れや
かな毎日をお過ごしのことと思います。ただ、このところ寒暖の差が大きいので、体調には十
分お気を付け下さい。

高 津 東 自 治 会 の 回 覧

さて本号では、4月8日に実施しました「2023年度高津東自治会第18回定期役員総会」の報
告と、5月より本格運用を開始するデジタル回覧板についての報告となります。役員総会につ
きましては議事次第、議事資料を添付致しますのでご確認頂けます様お願いします。
尚、クリーン活動につきましては、以下の内容で実施しますので、ご参加をお願いします。

開始時刻を昨年より1時間早めて、9時からとしますのでお気を付け下さい。

5月28日（日） ごみゼロ運動（クリーン活動）
集合時間 午前9時 （班長さんは8時45分）
集合場所 高津東第1公園 班毎に集合（ご自分の班の確認をお願いします）

以下の感染対策をお願いします
①マスクの着用は各自の判断としますが、“対面での会話あり”をご考慮下さい
②発熱のある方、体調のすぐれない方は参加を見送ってください
③お帰りになりましたら、うがい・手洗いを十分にしてください

第100号 発行 2023年4月30日 会長 神内

昨年度実施の活動内容は添付の総会議事資料に記載していますが、これまでに回覧板でお伝
え出来ていなかった実施内容、その後の経過を報告します。

【ハクビシン対策】
昨年の7月、各ゴミ置場（25か所）に対策品（におい袋）を設置した後はハクビシンによる
被害は発生していません。におい袋の効果は1年ですので、今年度も班長さんに対策品を
7月に交換してもらう予定にしています。

【第1・２公園設置掲示板】
昨年の8月に設置し、ハザードマップ、消火器設置図、各種
回覧物などを掲示していますが、大南タイガース（旧大南
ファイタース）の募集パンフレット等も掲示しています。
地域活動にお役に立つものは掲示致しますので、ご希望があ
りましたら、自治会までご相談下さい。

【交通安全道路標示】
地区内にも事故が多発する交差点があり、昨年も出合い頭の
事故があったため、八千代警察と市の土木維持管理課と相談
した結果、交差点の危険度認識をアップする対策を実施しま
した。具体的には道路に“交差点注意”のペイントを危険箇所
に施し、併せて地区内の消えかけていた交差点マーク“＋”等
も塗り直ししてもらいました。今のところ、事故は発生して
いませんが、引き続き交差点では直ぐに停止できる速度で
安全運転をお願いします。

今年度の事業計画では、3年続けて中止となりました「防災訓練」を、10月15日（日）に予
定しています。訓練内容については役員会議で検討し、安全で役に立つ訓練となるよう計画し
ますので、是非ご参加下さい。



新規加入会員のご紹介
4班 田中 隆好様 3-3-24 2023年3月

訃報
4班 海老原様 奥様 2023年1月 2班  上松 義弘 様   2023年3月
10班  松本様 奥様   2022年3月

謹んでご冥福をお祈り致します。

退会会員
6班 金原 裕一様 3-5-12 2022年11月
4班 中村 貴志様 3-3-16  2022年12月
6班 渡邉 光明様 3-5-28 2023年3月

  11班 宇佐美 恵美様 4-5-5  2023年4月

【運用方法】
調査用紙で“従来の紙による回覧”に✓された方と調査用紙を提出されなかった方については
これまで通り紙による回覧板を廻します。それ以外の方には回覧板は廻りません。

デジタル回覧板の正式運用が５月から始まります。
回覧板利用調査にご協力頂きまして有難う御座いました。この調査結果に基づき、5月より以
下の内容にて回覧板の運用を行います。紙による全戸回覧は今回が最後となります。

【調査結果】

地区内転居されました
7班→6班 市原 智晃様 3-5-12 2023年4月

【連絡先電話番号】
デジタル回覧板の利用方法と同時に電話番号の変更連絡もたくさんの方から頂きましたので、
自治会執行役員で管理している会員名簿の連絡先についても更新しました。

調査用紙 回収数：258通 回収率：74.8％
回覧板利用方法
・紙による回覧板利用者：178戸 51.6％ （デジタル回覧板併用の方含む）
・デジタル回覧板、LINE版のみの利用者：167戸 48.4％

【ご意見、ご質問】

〇紙の回覧板が無くなると困る方がいらっしゃる
→紙による回覧板を中止することはありません。ずっと継続します。

〇家族単位で登録すると見られない家族のものがでてくる
→ご家族全員が登録し、各々いつでも見ることができます。

〇デジタルだと月一回位の確認頻度になるので見落とし等が心配
→デジタル回覧板、LINEともに新着のお知らせが端末に届きます。

〇デジタル回覧板登録方法、LINE友達登録方法を再度教えて欲しい
→以下にお知らせしますのでご利用ください。

iOS 
(アイフォン)

Android
(アイフォン以外）

（注）
IOSの場合はインストール時に“通
知をする”を指定してください。
新着案内が届きます。Androidの場
合は設定しなくても届きます。

(注）
QRコードでなく直接＠063zpknnを登録
頂いてもOKです。

地域ID:

takatsuhigashi

ログインID:

kairan

パスワード:

5963

ログイン時入力情報

デジタル回覧板アプリ
ダウンロード用QRコード

LINEお友達登録用QRコード

第2公園の夜桜

見やすさの点で紙の回覧を継続される方も多く、またご近所様との繋がりを考え、デジタル
と紙の併用を希望される方もいました。デジタル版の見易さの向上や、ダウンロード機能等
を提供会社に要望していきたいと思います。回覧板に関するご意見、ご希望についても、下
記にお寄せ下さい。

自治会に関するお問い合わせ、ご意見、ご希望などありましたら、以下へお寄せ下さい。
高津東自治会 神内（ジンナイ） 090-1409-4220（ショートメール可）
                         ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ：takahigajichikai@gmail.com



八千代市

自 治 連 だ よ り　

第49号

発行日 / 202４年9月25日
発行元 / 八千代市自治会連合会
代表者 / 粟根　秀光
問合せ / 八千代市コミュニティ推進課内　
TEL047-483-1151 ふるさと親子まつり後の清掃活動

タイトル:千本桜、昼の顔
新川沿いの河津桜の並木と雲ひとつない青空が、綺麗
だなと思いました。

庚塚団地自治会長様からの 写真ギャラリー

タイトル:千本桜、夜の顔
新川沿いの河津桜がライトアップされた姿。ピンクと白の
ライトが新川の水面にユラユラ揺れて、素敵でした。

タイトル:熱田の森と田園
佐山の方に行くと、八千代市にもこんな風景が見られる
場所があるんだなと再確認出来ます。

タイトル:緑が丘南公園の桜
あまり目立たない公園なのですが、ほとんどの樹木が桜
で、この日は桜吹雪が素敵でした。

タイトル:生命力
佐山にある得勝院さんの岩に生えてた苔の一部。雨の日
に、大きな岩の小さな窪みに生命力の塊を見たような気
がしました。


